
 

 

東京の山間部での家探し、山間部での生活・自治会の話が気になる方にオススメ 

≪内山正美さん≫養沢活性化委員会空き家部会 部会長 

檜原村のご出身。結婚を機に武蔵五日市へ居住。秩父多摩甲斐国立公園のエリア内にある養沢地区で、地域課

題である空き家問題を解決するために、空き家所有者に精力的に声がけをするとともに移住者と地域住民の橋

渡し役として活躍。 

 

 

 

 

 

 

 

 



地域や物件に関わるよもやま話が気になる方にオススメ 

≪南澤宝さん≫たから不動産事務所代表 

あきる野生まれ。家業にて 20 年の下積みの後、独立・開業し 12 年目。妻、娘３人と 

孫の６人暮らし。趣味は家庭菜園、洗車、ドライブ。 地域不動産に精通する。養沢活性化委員会のメンバーと

して空き家対策に参加、成約件数が増加。親しみやすく面倒見の良い人柄で信頼も厚い。 

 

 



 

家探し、農業・狩猟の話が気になる方にオススメ 

≪南澤邦洋さん≫大多摩開発株式会社代表取締役 

あきる野生まれ。関西での生活を経て、家業の不動産業にＵターン転職。耕作放棄地や放置竹林の整備の傍ら、 

狩猟免許を取得し、地産地消の「東京の田舎暮らし」を実践中。田舎暮らし・あきる野の暮らしのメリット・ 

デメリットを包み隠さず紹介。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

飲食店創業、地域コミュニティの話が気になる方にオススメ 

≪岩田衣織さん≫古民家カフェＰＯＵＮＤ経営 

バリスタ＋フリーランスライター。東京都瑞穂町出身の移住者。妻、息子（高校生）との 3 人暮らし。 

「自然の多い田舎町でカフェを開く」という思いを実現させるべく、自分の足で理想の物件を探し、ＤＩＹで

約８年かけて店づくり。地域の消防団、お囃子の活動にも参加。 

 

“自然の多い田舎町でカフェを開きたい” 

ご夫妻のインタビュー記事はこちらから→（https://iju.city.akiruno.tokyo.jp/interview/392/） 
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